



## Primeras Planas

Se mete Trump a zona de guerra  
Sustituye Sedena importaciones de armerías de EU  
Deportaciones ponen en jaque a Texas y California  
EU encarcela más a nativos que a migrantes, documenta ONG  
Cimbran a Israel e Irán duelos de ataques aéreos  
Israel e Irán amplían cruce de fuego entre alertas por arsenal nuclear en el mundo  
Declaran válida la elección judicial  
Falla Metro  
¡Asústame, campeón!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Los bajan de la moto

En el primer cuatrimestre del año, el robo sin violencia de motocicletas disminuyó, pasando de 185 a 175 al compararlo con el mismo periodo del año anterior. El robo de automóviles con y sin violencia mostró reducciones de 49% y 23%, en cada caso. Sin embargo, el robo de motocicletas con violencia aumentó 24% considerando el mismo periodo de comparación. El jueves pasado, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció su participación en una mesa de trabajo para definir una estrategia coordinada entre entidades del centro del país enfocada en reducir el robo de vehículos. En dicha reunión estuvo presente el jefe de la Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#)

### La ira de Tláloc

Las lluvias atípicas ocurridas en la CDMX en lo que va de junio de 2025 han provocado inundaciones; caos en vialidades y transporte público; caída de árboles y fuertes movilizaciones de las autoridades locales para atender las anegaciones. El pasado 30 de mayo, el Gobierno de la CDMX presentó el protocolo y el plan de coordinación por temporada de lluvias, al cual se nombró Tlaloque, en el que participan de manera conjunta alcaldías; dependencias locales como la Secretaría de Gestión Integral del Agua, Protección Civil y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como instancias federales como la Comisión Nacional del Agua. [Reporte Índigo](#)

### ¿Semana lluviosa?

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil capitalina lanzó la alerta de lluvias fuerte a muy fuertes, actividad eléctrica y posible caída de granizo. Puedes consultar la cuenta de **@OVIALLCDMX**, donde la **Secretaría de Seguridad** reporta encharcamientos en calles y avenidas. [Reforma](#)

### Suplantando usuarios identidades

Durante los últimos tres días, dos personas han sido interceptadas por policías dentro del STC por intentar obtener el acceso gratuito al sistema haciéndose pasar por funcionarios o alegando problemas de movilidad. Los casos han mostrado una tendencia creciente respecto al uso indebido de credenciales oficiales para evadir el pago de 5 pesos. Una persona fue sorprendida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando intentó ingresar al Metro con una credencial de discapacidad. [Basta](#)

## **Periférico, la vía con más muertes de motociclistas**

Una de cada cinco muertes viales de motociclistas y pasajeros de motocicletas en la CDMX registradas en 2024 sucedió en Periférico, Circuito Interior o Insurgentes, las cuales concentran la mayor mortalidad vinculadas a este tipo de vehículos, de acuerdo con datos abiertos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)

## **Tras cateo, autoridades decomisan 2 toneladas de autopartes en Xochimilco**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con agentes de la FGJ y autoridades federales, ejecutaron una orden de cateo en un predio de la alcaldía Xochimilco, donde aseguraron 2 toneladas de autopartes. Tras una investigación iniciada luego del robo de un auto, se ubicó el predio en la carretera a Santa Cecilia, en el pueblo de San Andrés Ahuayucan. En otra acción policial, agentes de Inteligencia detuvieron a “El Erasmo”, identificado como integrante de la célula delictiva de “Los Uziel”, dedicada a la venta de droga y a la extorsión en la colonia Selene, de la alcaldía Tláhuac. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

## **Aprehenden a dos presuntos plagiaros**

Dos hombres posiblemente involucrados en la privación ilegal de la libertad de una persona, misma que abandonaron en el municipio de Ecatepec, Edomex, fueron detenidos tras una persecución realizada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX y autoridades federales, en calle Miguel de la Mora, de la colonia Ejidal Emiliano Zapata. Se les realizó una revisión de seguridad, donde se les aseguró un arma de fuego corta con cuatro cartuchos útiles. [La Prensa](#)

## **...Y captura SSC a cinco**

Cinco hombres fueron detenidos mientras intentaban despojar a una mujer de su vivienda en la alcaldía Iztapalapa. Según reportes de las autoridades, dos de los involucrados se identificaron como personal en activo de una institución de procuración de justicia del Edomex e ingresaron por la fuerza al inmueble, ubicado en Plaza Tepozán, en la colonia Alfonso Ortiz Tirado. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Eje Central](#)

## **Atacó a balazos a un policía**

Un evento religioso en Milpa Alta terminó en violencia, luego de que un joven de 21 años disparó contra un elemento de la SSC, a quien le atinó justo en la mano y le salió por la espalda. Los hechos ocurrieron al finalizar una celebración en honor a San Antonio, en el Pueblo de San Antonio Tecomitl, por una riña. Los policías se encontraban brindando seguridad durante la festividad, al momento que se desató una riña colectiva en el cruce de las calles 5 de Mayo y Morelos. El agresor fue asegurado por los uniformados, tras lo cual se le encontró en posesión de un arma de fuego de fabricación casera. Tras informarle sus derechos legales, fue puesto a disposición del Ministerio Público, donde se definirá su situación jurídica. [Metro](#) / [Basta](#)

## **Atoran a sujeto por acuchillar a su pareja**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, quien atacó a cuchilladas a su pareja sentimental, en calzada Tláhuac-Chalco y Acueducto, en su tramo La Monera, de la colonia La Habana, alcaldía Tláhuac. El responsable la llevó al hospital y ahí mismo fue detenido. [Basta](#)



## Topa con árbol

Un automovilista perdió el control de su vehículo y chocó contra un árbol sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc; no se reportaron personas lesionadas. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ángel cuando intentaba escapar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Impactan dos autos y fallece un copiloto

Un hombre que viajaba como copiloto de un automóvil murió al chocar contra otro automóvil sobre Eje 2 Norte Canal del Norte y Eje 1 Oriente Avenida del Trabajo, alcaldía Cuauhtémoc; otras dos personas resultaron lesionadas por lo que fueron llevadas por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano. Personal de **Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardó la zona, el responsable fue detenido y trasladado al MP. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Hombres armados en auto insultan y amenazan a vecinos

Vecinos de la colonia Santa Cruz Acalpixca en Xochimilco lanzan un llamado urgente a la SSC de la CDMX para localizar y detener a un grupo de hombres que viajan armados y en estado de ebriedad a bordo de un vehículo y que insultan y agreden a los vecinos y automovilistas. Los afectados solicitaron la intervención de la **SSC**, así como de la PDI de la FGJ de la capital del país para localizar y detener a estos individuos agresivos, debido a que ponen en riesgo la integridad física de los vecinos. [La Prensa](#)

## Atrapan a cuatro pistoleros

**Elementos de la SSC** capturaron a unos matones que agredieron a un hombre a balazos y escaparon a bordo de un vehículo rojo, en la intersección de Ezequiel Montes y Benito Juárez, de la colonia Pueblo de Santiago Acahualtepec, en Iztapalapa. [Basta](#)

## Clausuran 43 chelerías clandestinas en CDMX

Como parte del programa "La Noche es de Todos", autoridades capitalinas clausuraron 43 chelerías y establecimientos que operaban de manera irregular en seis alcaldías, algunos de ellos vendiendo alcohol a menores de edad. Los operativos se realizaron del 12 al 14 de junio y contaron con la participación de la Secretaría de Gobierno, en conjunto con alcaldías, **SSC**, INVEA y Protección Civil. [Contra Replica](#)

## Marchan por migrantes y por Palestina

Activistas pro Palestina grafitaron "Chinga tu Migra Trump" en la "muralla" que protege al Ángel de la Independencia como manifestación en contra de las redadas antiinmigrantes en Estados Unidos. De acuerdo con el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la marcha continuó desde el Ángel de la Independencia hasta el Zócalo capitalino, a donde arribó alrededor de las 17:00 horas. [Reforma](#)

## CDMX: franeleros controlan calles e imponen tarifas

La proliferación de grupos de franeleros se ha extendido en 14 de las 16 alcaldías de la CDMX, sin embargo, en cuatro se concentra el mayor número: Cuauhtémoc, Coyoacán, Álvaro Obregón y Tlalpan, donde controlan calles, imponen altas tarifas y en algunos casos agreden a conductores y dañan vehículos por no aceptar sus condiciones. Datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalan que, del 9 de septiembre de 2023 al 16 de enero del 2025, la Policía remitió a 6 mil 631 ante el juez cívico. [La Jornada](#)

### Da inicio el remozamiento de Tlalpan de cara al Mundial

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó el arranque de las obras de mejoramiento, además de la puesta en marcha del programa Yólotl Anáhuac, enfocado a mejorar la imagen urbana de los pueblos originarios de la ciudad. Anunció también la creación de una **estación de policía**, una casa de salud y acciones enfocadas a mejorar el transporte público en la localidad, y ante la temporada de lluvias informó que se reforzarán las acciones de limpieza y desazolve de drenaje. [Eje Central](#)

### Columna Línea 13: El robo de autopartes

La FGJCDMX dio a conocer que en lo que va de la presente administración se lograron asegurar 2 mil 317 toneladas de autopartes robadas en más de cien cateos. Cabe mencionar que la gran mayoría de las unidades no cuentan con seguro contra el robo de autopartes, por lo que no todos denuncian haber padecido este problema, por lo que seguramente este problema será mucho más grande de lo que parece. A ojo de buen cubero, podríamos decir que es mucho mayor el número de partes robadas que lo que se asegura, esto sin denostar el trabajo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Contra Réplica](#)

### Columna Confidencial: Mensajes de odio

Después de que el fin de semana Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, denunciara haber recibido amenazas de muerte a través de sus cuentas en redes sociales y hasta solicitó la intervención de la **Policía Cibernética**, ayer domingo ya le fue mejor al legislador, pues ya tuvo un mensaje más amable en su bandeja de entrada. "Feliz día al padre de la oposición", le escribieron. [El Financiero](#)

### Columna A la sombra: Misterio el asesinato de la mano derecha de Clara Brugada

Muchos se preguntan qué pasó con el asesinato de la mano derecha de Clara Brugada en la CDMX. Nada, no ha pasado nada, al menos oficialmente es un misterio. [El Sol de México](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 11/2025 por el que se expiden los Lineamientos para la administración y operación del "Centro de día y apoyo familiar para niñas y niños de mujeres policías, Atenea". [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### Muere mujer prensada luego de una colisión

Una pareja perdió la vida cuando el conductor del auto donde viajaban perdió el control y chocó contra el muro de contención en Periférico Canal de San Juan, de la colonia Constitución de 1917, alcaldía Iztapalapa. Al recibir el informe, los elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el sitio en espera de los peritos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Sistema Penitenciario

### Avanza en CDMX cultura del Presupuesto Participativo

Más del 70% de las Unidades Territoriales de la CDMX ya cuenta con proyectos viables para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, cuya jornada presencial se celebrará el próximo 17 de agosto. En el caso de las personas privadas de su libertad que quieran participar en la consulta, el órgano electoral reiteró que trabaja en coordinación con las autoridades del **Sistema Penitenciario** capitalino para brindar información y las facilidades necesarias para garantizarlo, siempre y cuando las personas interesadas no cuenten con sentencia condenatoria y hayan manifestado su interés de emitir su opinión con anticipación. [Eje Central](#)



## Justicia

### "Uno, como vendedor, también está tranquilo"

En una hora, quien quiera comprar o vender un automóvil o una motocicleta tiene un documento avalado por la fiscalía capitalina en el que se detalla que la unidad no tiene reporte de robo, la serie del motor no está remarcada y que el vehículo no se utilizó en algún hecho ilícito. El módulo está en Iztapalapa, está a unos metros de (Monumento) Cabeza de Juárez y junto a todos los corralones donde van a parar los autos y motos infraccionados. [El Universal](#)

### Demanda PAN CdMx trato digno para clase trabajadora

En ese sentido, el secretario general del PAN capitalino, Héctor Barrera Marmolejo, pidió a la administración de la metrópoli y en especial a la Fiscalía General de Justicia capitalina, respetar a la clase trabajadora y dotar de mejores insumos a las y los peritos que se quejan por falta de insumos, descuentos injustificados y malos tratos dentro del Instituto de Ciencias Forenses. [La Prensa](#)

### Columna Templo Mayor / F. Bartolomé

Este viernes se cumple un mes del asesinato de dos cercanos colaboradores de Clara Brugada, y las autoridades siguen sin hallarle la cuadratura al círculo. No se conocen resultados de la investigación a cargo de la fiscal Bertha Luján. Ojalá que pronto den a conocer avances, porque quienes están cerca de las pesquisas saben que han acumulado pistas. El asunto es por qué se tardan en informar del caso. [Reforma](#)

## Imagen Destacada

